

Dans quelques mois, votre enfant va faire son entrée au collège. On a coutume de dire que c'est un grand pas dans la vie d'un jeune.

Au quotidien il revient à l'équipe pédagogique et éducative de lui assurer des conditions optimales, en veillant à un cadre de travail rassurant, studieux et convivial. Il s'agit de proposer une Ecole pour tous : tous les personnels sont engagés pour accompagner les élèves dans les apprentissages, en tenant compte des difficultés de chacun.

L'objectif est de permettre à chaque élève d'atteindre son meilleur niveau, en gagnant en autonomie, en efficacité dans ses méthodes de travail et de développer la confiance en soi, indispensable à une scolarité réussie et à un épanouissement personnel.

Pour donner toutes ses chances à ce pacte entre les élèves, leurs familles et le collège, certains objectifs essentiels nous animent :

- **assurer la solidité des acquisitions des savoirs fondamentaux et développer la persévérance scolaire.**
  
- **entretenir un climat serein, construit sur des règles simples de bienveillance et de dialogue, dans le respect le plus strict des valeurs de la République qui nous rassemblent.**
  
- **rechercher l'alliance éducative pour que l'Ecole et l'entourage de chaque élève l'accompagnent vers sa réussite scolaire et personnelle.**
  
- **proposer une ouverture culturelle et sportive pour permettre l'épanouissement de la sensibilité et des talents de chacun.**

Je vous souhaite une belle découverte du dynamisme éducatif et pédagogique du collège, à la rencontre de ceux qui accompagnent les élèves dans leur projet de vie ambitieux et rigoureux tout au long des années de collège, pour les amener vers une

